

COMMUNIQUE DE SOLIDARITE DU SECOURS ROUGE FRANCE
Paris, 5 juin 2008

Ce jeudi 5 juin, une nouvelle attaque de la réaction impérialiste a frappé des anciens militants des Cellules Communistes Combattantes et des militants du Secours Rouge / Association des Parents et Amis des Prisonniers Communistes.

Sous prétexte d'association terroriste, des camarades participants à la solidarité de classe avec les prisonniers révolutionnaires sont emprisonnés. Derrière cette hargne du système bourgeois, les valets ne supportent plus le développement continual du soutien qui s'est concrétisé depuis quelques années par des rassemblements et des meetings envers ceux qui ont lutté les armes à la main pour les idées communistes.

Que cela soit pour Georges Abdallah, communiste libanais, en détention depuis 24 ans ou pour les arrêtés du 12 février 2007, nous nous sommes tous mobilisés pour apporter notre solidarité de camarades.

Nous voulons en particulier apporter notre soutien fraternel aux militants du Secours Rouge qui ont été durement touché par cette agression terroriste.

LA SOLIDARITE EST NOTRE ARME!

SECOURS ROUGE FRANCE